
 

 
 
 
Lautertal, den 05.06.2017 
 
 
 
 
 
Antrag zur Zertifizierung des Gemeindewaldes nach FSC 
 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
 
Die Gemeinde Lautertal lässt ihren Gemeindewald nach FSC (Forest Stewardship 
Council) zertifizieren und bindet so viele Privatwaldbesitzer wie möglich in diesen 
Prozess ein. 
 
Begründung: 

 Teil dieses Prozesses ist die Bewirtschaftung von Wild. Eine Teilnahme wird 
dazu führen, dass die Abschusszahlen von Niederwild besser erfüllt werden 
und Schadenssersatz für Wildschäden konsequenter bei den Jagdpächtern 
eingefordert werden wird. 

 Wald- und Bodenbewirtschaftung werden noch konsequenter an 
Nachhaltigkeitskriterien orientiert werden. 

 Dadurch erhöhen sich die Chancen auf wind- und sturmfesten Dauerwald. 
 Zurzeit gibt es noch eine Unterstützung für 80 % der entstehenden Kosten 

durch das Land Hessen. 
 Eine FSC- Zertifizierung erhöht die Chancen auf bessere Verkaufspreise beim 

Holz. 
 
 
Cornelia Bothe 
 
 
Anmerkung nach der Sitzung: Der Antrag wurde in den HFA überwiesen und dort mit 
dem Leiter des Forstamtes Schotten, Herrn Ott, beraten. Wegen der Argumentation 
seitens Herrn Ott, wir seien bereits zertifiziert, allerding nicht nach FSC, und eine 
Neuzertifizierung lohne den Aufwand nicht, wurde der Antrag von uns 
zurückgezogen.  
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